

Declaración pública

San Antonio 23 de septiembre del 2017

Ante los acontecimientos que se desarrollaran en el futuro próximo declaro:

2010 comienzo de la batalla por la verdad sobre el asesinato de Pablo Neruda.

2011 se organiza encuentro con los abogados Pedro Piña y su colega Eduardo Contreras. Inicio de la denuncia.

2011 aparece mi denuncia en el periódico "Proceso" de México y "Le Monde Diplomatique" Francia.

Convirtiéndose en una noticia de carácter mundial.

En este proceso he recibido la solidaridad de los nerudianos de todos los continentes.

En el día 16 de octubre se conocerá el resultado de las investigaciones científicas realizadas por:

Institutos Universitarios de Dinamarca, España y Canadá, apoyados por 13 profesionales de la ciencia incluyendo a chilenos.

Me invade una profunda emoción al declarar que se conocerá al fin lo que siempre yo he dicho "Nuestro Pablo Neruda fue asesinado".

No olvidemos que los intentos del asesinato pasan desde la desaparición física a la destrucción de su legado. Esto implica la no defensa por los órganos del estado chileno de nuestra Antología Popular 1972, cruelmente plagiada y que es el regalo de Neruda lego a su pueblo. www.antologiapopular1972.cl

Manuel Araya Osorio
Presidente

Raul Valdivia
Vice Presidente

Antología Popular 1972-Patrimonio de Chile/ ONG



www.nerudavive.cl / www.nerudacantogeneral.cl

www.antologiapopular1972.cl (Obra de Neruda plagiada)

www.nerudanobel.info (In English)

www.allendevive.cl